



下期に向けて

今年も早いもので半分が過ぎつつあり、6月に入り梅雨空の季節そして7月には初夏を迎える時期となりました。弊社も5月を終えて上半期が終了し、今月から下期に入る月となりました。毎年上半期は下半期に比べ売上が少ない状況となっており、上半期が少ない分下半期の売上が増えさらに残り2ヶ月の追い込みの売上は毎年恒例になりつつあります。

今年の上半期売上計画としては、計画より若干少ない数字となりましたが、下半期の追い込み売上となれば通期としては計画通りの数字になるのではと思います。収支の方は数ヶ月先の生産品に対する仕入により、計画より低い数字となっておりますが、こちらも下半期の売上増により十分計画通りの数字になるのではと思います。

会社としても上半期の進捗状況を確認し下半期に向けてさらなる活動を推進して行きたいと思いますが、各部門長もまた上半期の各部門の計画、社員皆様にも個人目標などの進捗確認をして頂き、下半期に繋げていくよう引き続きよろしくお願いします。

それでは今月も1ヶ月間よろしくお願いします。

社長 太田 聰

TECHNO-FRONTIER2015 第30回電源システム展

5月20～22日の3日間、幕張メッセにて開催されました、第30回電源システム展に出展致しました。

今年は昨年よりも2ヶ月早くなりました。また会場も東京ビックサイトから幕張メッセに変更となりました。当社ブースにおきましても、これまで赤を基調としておりましたが、黒と青をベースに変更し、重厚感のあるブースへと様変わりしました。

今回の展示品は、自然エネルギーにて発電された電気を鉛蓄電池に蓄電する充放電ユニットをメインにEV電池専用充電器・鉛蓄電池用充電器・Li-ion用充電器・高圧トランス等を展示させて頂きました。

期間中は天候にも恵まれ、当社ブースには3日間で約200名の方々がお越し下さい、述べ15名の当社社員がブースにて対応しました。

お客様の声を直接聞くことで、世の中の流れを感じとり、当社の技術と取り組みに関して、興味を持っていただいていることを改めて、実感する3日間でした。

今後は経営理念の基さらに進化し、お客様のご期待に応え社会貢献していくことで、当社の存在感を示していきましょう。

最後に、当社ブースまで足を運びお立ち寄り頂きました方々、出展にご協力頂きました方々に深くお礼申し上げます。



▲ブース内説明パネルと展示品



▲アポロブース

思い出の写真 一佐藤 圭子さん

この写真はいつ、どこで撮りましたか？
今年のゴールデンウィーク(2015.5.6)

どこで撮りましたか？
栃木県あしかがフラワーパーク

この写真に対する思い出を一言
長藤を代表として、すべての花が一斉に咲く
この季節は、毎回大変感銘を受けます。



アンケート 今回のアンケートは横井 嵩さんです

- | | |
|-------------------------|---------------------------|
| Q：マイブームは何ですか？ | A：セブンイレブンのチョコシュー |
| Q：休日は何をして過ごしていますか？ | A：スポーツ、映画鑑賞、お買物など |
| Q：今一番気に掛かっていることは？ | A：車検の金額 |
| Q：生まれ変わったら何になりたいですか？ | A：カッコイイ人間 |
| Q：宝くじで100万円当たったら何をしますか？ | A：ちまちま使って、気付いたら無くなつてるパターン |
| Q：地球最後の日に食べたいものは？ | A：ワインナーと白いご飯とカレーと炒飯 |
| Q：今一番困っている事はなんですか？ | A：足の具合 |
| Q：今の目標は何ですか？ | A：今より5キロ減の筋力アップ！ |

～京の風景～

伏見稻荷大社
(千本鳥居)



伏見稻荷大社は全国に約3万社あるといわれる稻荷神社(お稲荷さん)の総本宮で、五穀豊穣・商売繁盛の神として初詣には近畿地方で最多の参拝者が訪れます。外国人観光客にも非常に人気が高く『千本鳥居』は朱色が鮮やかで神秘的な空間です。これらの鳥居は信者より奉納されたもので、現在その数は1万基を超えていました。アポロの商売繁盛も祈願してきました。山崎

会長より 仕事を通じて自己成長する（その2）

社員は、組織の一員として働いています。毎日の仕事は上司の指示で仕事をしますが、顧客の要望通りの仕事を的確に作業をするには、自ら勉強する必要があります。それが自己啓発です。研修を受けたり、上司の指導を受けて、さらに自らの勉強で技能を向上させて、顧客の要望以上の仕事で応えつづけていきます。その「たゆまぬ努力」が自己成長に繋がります。

社員には、基本動作カードが配布されています。仕事に直接・間接に必要な事柄が記されていますが、あなたがすべて身に着けておく事柄です。繰り返し繰り返し、こつこつと身に着けておくことが自己啓発の基です。

仕事は規則正しく進めることが肝心であり、そのために朝の始めと夕の終わりは、特に重要であります。職人の世界では朝掃除をして、神

棚に手を合わせ、仕事を始める。終わりには道具を整備し、掃除をし、神棚に手を合わせて終わる。さあやるぞ！のスタート、さあ終わったぞ！の終業は仕事の出来栄えが反映されます。それはあなたの作業場所を見れば誰でも理解できます。

管理サークルのP D C Aは、自己成長する行動の基もあります。今日一日しっかりと仕事をするために計画を立てる、そして実行する。終わったら出来栄えをチェックする、そして明日の仕事に反映させる。この繰り返しが自己成長していく基であります。そして、こつこつと「たゆまぬ努力」で自己成長をするという強い信念がどうしても必要であります。皆さんの強い信念を期待しています。

会長 太田 顯

編集担当より

今の時期、晴れている日は暑いですね！
そろそろ自分の部屋に扇風機を出さなければいけない
と思いつつ、扇風機を綺麗にするのがめんどくさくて
出していません。今年は扇風機だけで乗り切れるのか
不安な今日この頃です。

井上

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004 ★ホームページをリニューアルしました。
静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さざか工業団地
TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898
URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・杉山亮・伊藤充・横井・井上・山崎 発行日 平成27年6月1日